

En la masiva procesión de esta tarde en Santiago:

Con nuevo recorrido, que finalizará en Plaza Bulnes, se celebrarán 90 años de coronación de la Virgen del Carmen



DONACIÓN.— Magdalena Valdivieso, camarera de la Virgen del Carmen, regaló a la cofradía un nuevo manto, el que fue bendecido en El Sagrario.

Bajo el lema "Protégenos bajo tu manto", fieles católicos se congregarán frente a la catedral para rezar por el país y demostrar su devoción religiosa.

PAMELA GUTIÉRREZ

Las Camareras de la Cofradía Nacional del Carmen estaban emocionadas. El miércoles se bendijo el nuevo manto que engalanará la imagen de la Virgen del Carmen, la Patrona y Reina de Chile, cuya tradicional procesión se realizará este domingo.

El atuendo fue donado por Magdalena Valdivieso, camarera de la Virgen desde 1999: "Me dijeron que el anterior había quedado dañado con el atentado (2008). Me lancé a la piscina y le pedí ayuda a mucha gente para la costura y elegir la tela".

La tarea demoró dos años y el manto vestirá a la imagen que saldrá en procesión.

El recorrido de este año será diferente al tradicional: partirá en la Catedral, pero finalizará en la Plaza Bulnes, mirando al Palacio de la Moneda, donde se izará la bandera del Bicentenario y habrá un mensaje del arzobispo de Santiago, cardinal Ricardo Ezzati.

El asesor eclesiástico de la Cofradía Nacional del Carmen, sacerdote Pedro Narbo-

na, señala que "la idea es hacer la renovación del deseo de que la Santísima Virgen siga siendo la estrella luminosa de la evangelización y que siga acompañando a nuestra patria".

La procesión se enmarca dentro del Día de la Oración por Chile, que este año tendrá como lema "Protégenos bajo tu manto". El cardenal Ezzati, quien presidirá la ceremonia, señaló a través de una carta de invitación que "queremos pedir a Nuestra Señora del Monte Carmelo que cobije bajo su manto a todos sus hijos e hijas que peregrinan en la ciudad de Santiago y sus campos. Con su presencia testimoniarán la fe sencilla en la Madre de Nuestro Señor".

Este año, además, se conmemora el 90° aniversario de la coronación como Reina de Chile de la Virgen del Carmen, y la del Niño Jesús que carga en sus brazos, realizada el 19 de diciembre de 1926.

Un artículo de "El Mercurio" publicado al día siguiente de aquella ceremonia consigna que "una enorme muchedumbre, superior a cuantas se



La Organización Internacional para las Migraciones (OIM) se convierte en parte del Sistema de las Naciones Unidas

En el marco de la Reunión de Alto Nivel sobre Refugiados y Migrantes, convocada por la Asamblea General de las Naciones Unidas, realizada en Nueva York, el 19 de septiembre, se firmó el Acuerdo de Relación entre las Naciones Unidas y la Organización Internacional para las Migraciones, OIM.

Mediante este histórico acuerdo, la OIM, principal organización mundial para las migraciones, se adhiere formalmente a las Naciones Unidas como "Organización Relacionada", reforzándose así la cooperación y una coordinación aún más estrecha, para cumplir en el ámbito de sus respectivos mandatos, con los desafíos globales relacionados con una movilidad humana sin precedentes. **El Acuerdo demuestra el compromiso mundial con una migración más humana y ordenada**, en beneficio de todas las personas y de los países.

La Misión de la OIM en Chile, se congratula de este acuerdo, ratificando su compromiso por seguir brindando un constante apoyo al Gobierno de Chile, a los gobiernos locales, a la sociedad civil, y por supuesto a las personas migrantes, para potenciar su contribución positiva al desarrollo sostenible, con pleno respeto por los derechos humanos.

OIM Chile saluda a las Agencias del Sistema de las Naciones Unidas, con las cuales seguirá desarrollando un fructífero trabajo conjunto.



Ban Ki Moon Secretario General de Naciones Unidas junto a William Lacy Swing Director General de la OIM en ceremonia donde se firmó el acuerdo el día 19 de septiembre del 2016, en Nueva York

oimchile.cl

UN Photo / Rick Bajornas

Inserción **ONG ISFEM**

SI ESTOS SENADORES APRUEBAN EL ABORTO, NO VOTAREMOS POR ELLOS NI POR LOS CANDIDATOS A ALCALDE QUE ELLOS RESPALDEN



Carolina Goic
PRESIDENTA DC



Andrés Zaldívar
Senador DC



Manuel A. Matta
Senador DC



Jorge Pizarro
Senador DC



Ignacio Walker
Senador DC